

# Cinco Víctimas más, en Argentina, se Anotan los Grupos Terroristas

BUENOS AIRES, May. 8, UPI, AFP y EFE.— El terrorismo cobró hoy otras víctimas en Argentina, al aparecer acribillado un hijo de Raimundo Ongaro, el más importante líder sindical peronista izquierdista que está detenido desde hace más de seis meses acusado de presuntas actividades subversivas. Simultáneamente, se encontraron otros cuatro cadáveres ultimados, supuestamente por terroristas.

El cadáver de Alfredo M. Ongaro, de 21 años, fue hallado en la localidad de Villa Celina, en el límite sudoeste de esta

capital. Presentaba diez impactos de bala. No se pudo determinar de inmediato si la víctima desarrollaba alguna actividad sindical o política.

Fue el segundo asesinato vinculado al ámbito sindical en 24 horas. Ayer, un grupo armado no identificado mató a balazos a un obrero textil en el Gran Buenos Aires, al resistirse el trabajador a ser secuestrado en su casa.

Raimundo Ongaro, de 49 años, fue detenido el 29 de octubre en un departamento de esta capital, junto con su esposa y otras tres mujeres, y acu-

sados todos de tenencia ilegal de armas. La esposa de Ongaro fue puesta en libertad poco después, pero los otros cuatro acusados fueron procesados.

## Kissinger Apoyará a Argentina Para Resolver sus Problemas financieros

Se Entrevistó con el Canciller Vignes.— Granada fue Admitida Como Miembro de la Organización

(UPI y AFP)

WASHINGTON, 8 de mayo. — Estados Unidos, por voz de su secretario de Estado, Henry Kissinger, prometió hoy su apoyo a Argentina en sus gestiones en procura de créditos para solucionar sus problemas financieros.

"Concedemos gran importancia a nuestras amistosas relaciones con Argentina", manifestó Kissinger poco después de ser inaugurada la V Asamblea General de la OEA.

En términos similares se expresó Alberto Vignes, canciller argentino, que comió en privado con Kissinger en el Departamento de Estado al mediodía de hoy.

Luego del anuncio conjunto, hecho en los pasillos de la Unión Panamericana, sede de la Asamblea, Kissinger y Vignes se confundieron en un fuerte y largo abrazo.

Vignes explicó a los periodistas que el apoyo oficial norteamericano es condición casi necesaria para lograr créditos por parte de la banca privada de Estados Unidos, que Argentina está procurando para amortizar los elevados pagos de su deuda exterior que vencen este año y el siguiente.

Vignes explicó que durante su comida con Kissinger también se trató sobre otros asuntos bilaterales, así como algunos de aquellos asuntos hemisféricos que surgirán durante la asamblea.

### REUNION CON EL CHILENO

El secretario de Estado tuvo su primer contacto de trabajo de hoy en un desayuno con el canciller de Chile, Patricio Carvajal.

En medios diplomáticos se dijo que Kissinger y Carvajal examinaron las perspectivas que brinda la asamblea interamericana y, en particular, las que ofrece el "diálogo" o "conversaciones amistosas", que se celebran al margen de la reunión anual de la Organización de Estados Americanos.

Ambos coincidieron en que mantener ese "diálogo libre" ofrecía las mejores oportunidades para tratar los asuntos que más interesan al hemisferio.

### NUEVO MIEMBRO

Por otro lado, Granada se convirtió hoy en el vigesimocuarto país miembro de la Organización de Estados Americanos cuando la Asamblea General de la OEA aprobó por unanimidad la solicitud de admisión de este país.

La única formalidad requerida será cumplida el próximo martes 13 de mayo, cuando el primer ministro granadino, Eric Gairy, firmará la Carta de la OEA y el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR).

La admisión de Granada fue propuesta por México y apoyada por Argentina, El Salvador y Haití.

Fue el primer punto del orden del día tratado por la asamblea que inició sus trabajos públicos en la tarde del jueves, bajo la presidencia del canciller colombiano Indalecio Liévano Aguirre.

Nación del Caribe de 120 mil habitantes, Granada es el país más pequeño de la OEA.

Su adhesión cambia la aritmética de la OEA, llevando a 13 la mayoría simple y a 16 los dos tercios.

EL DÍA